

QUINTALSBRIEF: FRÜHSOMMER

7. Juni 2023

Blitzlichter



Inhalt- und Seitenangabe

Einleitung und Rückblick	2
Stundenplan	3
Arbeit des Schul- parlamentes	3
Hochzeit Frau Heidenreich	3
Pumptrack: gute Rückmeldungen	4
Termine	4

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und liebe Schüler

Nur noch wenige Wochen und schon müssen wir uns wieder von den Schüler:innen der 3. Klassen verabschieden. Die Zeit rinnt uns durch die Finger. Wie spannend es doch ist, die Entwicklung vom Schulkind zur Arbeitnehmer:in zu begleiten. Manch scheuer junger Mensch reift zum selbstbewussten Gegenüber heran; interessante Gespräche ergeben sich; Gedanken werden ausgetauscht und regen uns Erwachsene nicht selten zum Weiterdenken an. Manchmal ist es natürlich auch umgekehrt...

Bis wir aber Mitte Juli definitiv Abschied nehmen, steht noch einiges auf dem Programm: die Reise des Schulparlamentes, die Abschlussreise der 3. Klassen, der Orientierungsnachmittag für zukünftige Schüler:innen, unser Schulfest und schliesslich der krönende Abschluss der 3. Klassen. Sämtliche Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Gleichzeitig sind wir an der Auswertung der Spezialwoche. Wir erinnern uns: Den Wetterpropheten trotzend spurteten unsere Jugendlichen am Sporttag durch Regenschwaden hin zum Ziel...Es blieb wahrlich nichts trocken...Nicht selten zeigten sich lachende Gesichter; junge Menschen, die sich durch das Wetter nicht unterkriegen liessen und gemeinsam mit den Lehrpersonen das Beste aus der Situation machten. Respekt!

Manch eine(r) konnte die Höhenangst schrittweise überwinden und sich meterhoch von Wänden abseilen. Am Folgetag durften sich die Jugendlichen unter der Leitung des Schulparlamentes in der Bowlinghalle messen; am Nachmittag in diversen Spielen in der Turnhalle. An den Präventionstagen gab es Interessantes zu diskutieren und zu lernen. Die Fülle des Erlebten und hoffentlich auch Gelernten während der Spezialwoche war reichhaltig. Danke vielmals allen fleissigen Helfer:innen, die es uns ermöglichten, gemeinsam Dinge zu erleben, gemeinsam zu lachen, gemeinsam zu lernen; ja, uns als Gemeinschaft zusammengehörig zu erleben.

In diesem Sinne wünsche ich allen einen gelungenen Schlusspurt.

Diana Kälin, Schulleiterin

Stundenplan:

Wir sind eine kleine Sekundarschule und werden im nächsten August mit nur 64 Schüler:innen ins neue Schuljahr starten. Das stellt uns vor Herausforderungen wie beispielsweise die Gruppenbildungen. Einzelne Gruppen sind teilweise viel zu klein, um sie selbständig führen zu können. So sind wir gezwungen, den Sport der Mädchen der 1. und 2. Klassen zu fusionieren. Dies ist auch der Fall für den Sport der Jungs der 2. und 3. Klassen.

Solche nötigen Fusionen von Lektionen führen leider zu einem sehr komplexen Stundenplan. Teilweise müssen wir zu kreativen Lösungen greifen. Wir bedauern jede Erschwernis sehr, können es im Moment nicht ändern, setzen uns für die bestmögliche Lösung ein und bitten daher um Ihr Verständnis. Die tieferen Klassen der Primarschulen sind gross. Wir rechnen folglich mit einer langfristigen Zunahme der Schülerzahlen. Bis dahin ist Geduld gefragt.

Der Stundenplan wird noch diese Woche kommuniziert werden.

Das Schulparlament:

Das Schulparlament besteht aus dem Vorstand (zusammengesetzt aus vier Schüler:innen) und den Delegierten aus den Lerngruppen. Sie sind gemeinsam verantwortlich für die Durchführung des Kulturanlasses, für den Pausenkiosk, für den Orientierungsnachmittag der Schüler:innen der 6. Klassen und für Anliegen aus der Schülerschaft. Ausserdem nimmt eine Delegation des Schulparlamentes am Evaluationstag der Schule teil (Samstag, 17. Juni) und setzt sich dort für Belange der Schüler:innen ein.

Ich bewundere diesen grossartigen Einsatz für die Schülerschaft und die Schule! Danke.

Frau Heidenreich hat geheiratet und wurde zu Frau Nyaguy:

Am 26. April durften wir Frau Heidenreich (jetzt eben Frau Nyaguy) überraschen. Eine Delegation aus dem Team empfing gemeinsam mit der entsprechenden Lerngruppe das frisch vermählte Paar nach dem Standesamt. Die Überraschung war gelungen. Wir gratulieren nochmals recht herzlich!



Auswertung Pumptrack Primarschule:

Wow, hier wurden Runden abgespult und zwar reichlich! In der Anlage war ein Rundenzählinstrument integriert. Der Pumptrack wurde rege genutzt. Erfreulicherweise gab es unseres Wissens keine nennenswerten Unfälle. Die vorgegebenen Regeln wurden gut akzeptiert und eingehalten.

Termine:

Beginn	Ende/Dauer	
Do 15.6.	Fr 16.6.	Reise Schulparlament
Sa 17.6.		EVA-Tag
Mi 28.6.	nachmittags	Orientierungsnachmittag für neue Schüler:innen
Fr 30.6.	Sa 1.7.	Exkursion «Natur erleben» mit dem Wahlfach
ev. So 2.7.	und/oder 3.7.	Abschlussreise der 3. Klassen
Di 11.7.	abends	Schulfest
Mi 12.7.	um 9:00 Uhr	Schulstart um 9:00 für alle
Fr 14.7.	morgens	Schlussfeier der abgehenden Schüler:innen, Zeugnisabgabe, nachmittags schulfrei
Sa 15.7.	So 20.8.	Sommerferien
Mo 21.8.	um 7:20 Uhr	Schulstart in den Lerngruppen